

令和4年10月18日

市内小中学校保護者の皆様

知立市教育委員会

知立市内中学校にブレザーを取り入れた「制服選択制」の導入について

秋麗の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。日頃は、知立市の学校教育にご理解とご協力を賜りありがとうございます。

現在、知立中学校と竜北中学校の生徒は、詰め襟学生服とセーラー服を制服として着用しております。しかしながら、ここ数年の気候変動や多様性への対応など、検討すべき内容が多くなってきました。

本市では、知立南中学校が平成15年度より、詰め襟学生服とセーラー服に加えブレザー制服を導入してきました。全国的に制服の見直しが進められたこと、また、令和3年度に知立市高校生議会において市内高校生より、制服の見直しへの提案がされたことを踏まえ、知立南中学校の取り組みを参考に市内小中学校で「制服選択制」について検討した結果、多くの賛成が得られました。そこで、下記のように進めていきたいと考えておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

記

1 「制服選択制」導入の経緯と今後の予定

- ・7月、知立南中学校生徒会より、知立中学区、竜北中学区の学校へブレザーを含めた「制服選択制」が提案されました。両中学校区で(中学校は全学年、小学校は5・6年生で)ブレザーを取り入れることについて話し合ったり、アンケート調査をしたりしました。児童生徒からは、多数の賛成を得られました。
- ・児童生徒の話し合いやアンケート結果をもとに、市内3中学校校長と3中学校保護者代表(PTA会長)、小学校校長代表から、市内中学校に「制服選択制」導入について様々なご意見をいただき、導入を進めていくこととしました。
- ・今後は、制服検討委員会を設置し、メーカーやデザインの選定を進めてまいります。また、児童生徒や保護者の皆様からのご意見を聞きながら、最終的にデザインを決定していく予定です。
- ・導入するブレザーについては、令和6年4月からの着用を考えています。

2 その他

- ・ブレザー導入後も、詰め襟学生服、セーラー服も着用することができます。ブレザーは選択肢の一つです。
- ・ブレザーのデザインは、市内統一のデザインとします。今まで同様、ボタンやリボンのような物で市内3中学校の違いを表す予定です。

<問い合わせ先> 知立市教育委員会 学校教育課 前田
TEL: 95-0136